

EVACUACION PLANETARIA POR EXTRATERRESTRES - YAZHI SWARUU

Published 15 October 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Gosia: Dijiste que los ETs están sacando mucho a la gente de la Tierra, como con estos rayos tractores, pero también dijiste que ahora las extracciones son difíciles porque hay reglas muy estrictas sobre eso. Entonces a quien están sacando y quien lo hace? A pesar de las reglas de la Federación? O están sacando solo su personal y no sus semillas?

Yazhi: No es contradicción. Las razas, las que sean, están sacando sus semillas y sus operativos y han acelerado lo que sea que hagan o se dediquen los "Step Downs" por culpa de esa directiva. Están alarmados, y proceden como ratas abandonando un barco que se hunde.

Se está haciendo todo cada vez más y más estricto con respecto de básicamente todo, tanto en la Tierra como fuera. Más estricto en todo sentido, reglas, y lo que se puede hacer y lo que no, reglas de viaje, de encarnaciones, de visita, de contacto comunicación.

Muchas veces al poner una regla así todo se acelera y es lo que estamos viendo.

A pesar de tanto ruido no vemos nada realmente malo por suceder. Eso de las guerras resultan ser más manipulación. Lo que les dicen en los medios dista mucho de ser lo que en realidad está sucediendo.

Gosia: Pero si vosotros no veis nada grave, porque otras razas si y sacan a sus semillas como ratas?

Robert: Porque todo es mas estricto? Que esta pasando que no sepamos ademas de todas esas agendas que conocemos?

Yazhi: Porque lo que si está sucediendo es lo suficientemente grave según en qué lugar estén sus operativos y semillas, o ya cayeron en la misma desinformación mediática, porque si caen en la misma mentira que les dan a la gente.

Gosia: Hablando de extracciones y todo eso, quería preguntarte eso... es una pregunta de gente en Inglés. Hablan de evacuaciones masivas de las personas, que irán llevadas a un planeta en Pleyades etc. Algo de cierto hay en eso?

Yazhi: Eso que dicen está aunado al "Gran Rapto" bíblico y mayormente es influencia de los Jesuitas. Habiendo dicho eso, si tiene mucho de cierto. De cierta forma ya está sucediendo. También se puede equiparar con una salida masiva de almas por muerte natural, por la razón que sea.

Gosia: Pero en que manera se dará o da esta evacuación? De repente vendrán los Taygeteanos a las puertas de las semillas? Donde irán llevados?

Yazhi: Ciertamente NO se dará como lo explican en los lugares Nueva Era y Jesuitas, así como gente que muere y sus almas van subiendo al cielo. Sin embargo, si pueden ser "raptados". Es decir que en un momento están con sus familias o trabajos y el siguiente ya no, por rayo tractor. Sin embargo, no lo veo sucediendo así en masa. Puede ser, si, pero es más como lo que ya sucede, con un poco de mas "discreción", siendo que desaparecen personas por aquí y por allá que las autoridades atribuyen a otras causas mundanas.

Robert: Me imagino que los Taygeteanos a Taygeta. Pero Yazhi, hablas de una "evacuación planetaria"?

Yazhi: Por lo menos parcial, si. Pero les repito que no lo veo sucediendo en gran escala, porque lo que realmente sucede en la Tierra es más un set de experiencias fuertes que dichas almas pueden o no haber deseado tener. Se llevan a los que han tenido ya su experiencia deseada y dejan a las otras. Esto sin dejar de tener en cuenta que la mayoría de la gente en la Tierra es parte de la misma "Matrix" y no hay nadie adentro, son programas, cual raro sea eso, ya lo saben desde hace años.

A nivel cósmico no está pasando nada que afecte a la Tierra, todo lo que ven como peligro es mediático para el control de la

humanidad.

Les reitero y les insisto que lo que ven ahí, el como funciona todo, la sociedad, el mundo material, la biología, la historia, todo es falso y es armado para brindar un set de experiencias. La realidad no es la que les dicen. De cierta forma muy directa, los controladores que son el Cabal + los ETs de la Federacion, "temen" en cierta medida el despertar real de una masa humana, no solo por que los irían "a-por ellos", los del Cabal-humano, eso también, sino porque se les rompe su dinámica de la Matrix, el set de cosas y conceptos que forman la experiencia de estar encarnados ahí, por derecho y por decisión propia de las "almas".

En otras palabras, "se les está cayendo el teatro". Y eso es por muchas razones, como por ejemplo el nivel de tecnología ya dada a la masa humana les permite por un lado guiar y controlar la percepción de la realidad de las masas, con el Internet y los móviles por ejemplo, pero por otro causan que los más inteligentes sumen las partes, lo que observan, y llegan a otras conclusiones que acaban colapsando la "tela" de la Matrix.

Recuerden que lo que sostiene a la Matrix no es otra cosa más que el set de ideas que la gente como masa sostiene con acuerdos de percepción de qué es la realidad y qué naturaleza tiene. No es ni el holograma Lunar ni son sus frecuencias. Es la misma gente. Controlas su percepción y con ellos controlas y guías la Matrix y su naturaleza y atributos.

Robert: Gracias. Vamos, que se cae el teatro.

Gosia: Ok Yazhi, gracias.

Robert: Vamos a ver si eso ocurre.

Yazhi: Por eso hemos dicho antes que las semillas despiertas de una forma muy real están acelerando el que sea necesario un reseteo planetario.

Gosia: Lo de evacuación, pero sin aviso se les llevarán? No se comunicaran antes? Y a quien se llevarán? Solo sus semillas o otras personas también? Porque creo por allí dicen que se esta preparando algún planeta en especifico en las Pleyades para esta gente. Es para explicar este tema de evacuación bien.

Yazhi: Depende de la situación planetaria total y de la situación particular de cada grupo de semillas o de cada semilla individual. Lo que dicen se ha dicho ya por más de una década en los círculos ufológicos normales aceptados. No es nuevo, lejos de serlo.

Yo, por lo contrario, insisto que no es necesario ningún planeta para los humanos! Cada uno ya viene de uno, ya tiene su familia, y eso ya está "cubierto". El pensar que es necesario otro planeta para acomodar a la humanidad va de la mano a perfección con la misma manipulación de meter miedos por control de masas. Va de la mano con lo que sale en el mass media sobre guerras y hambrunas. Más miedo. Nadie se pierde al morir o al ser extraído. En el final, todo lo que les sucede a las almas en la Tierra está controlado y calculado, y solo es para bien o para mal desde el punto de vista de la percepción de cada alma individuo. Lo mismo que se les dice por todas partes, depende de cada quien hacer su mundo personal, el que sea un infierno o el "cielo".

Robert: Logico, si. Ya tenemos un planeta.

Gosia: Si gracias! Ok. Y también eso otra vez nos pone en modo de esperar a ser salvados.

Yazhi: Y esto me trae al siguiente punto conectado. Ya lo he dicho pero aquí cabe a la perfección. Lo que les dicen en los medios aceptados, canales de ufología y de espiritualidad, está todo calculado y controlado por el mismo Cabal. Por lo tanto no se pueden fiar de canales de información grandes. Entre más grande sea y más reconocido, más escepticismo deberán tener. Recordando que dicen verdades a medias o esconden mentiras dentro de verdades.

No hay forma alguna de que una sola persona o grupo de personas tengan toda la verdad sobre el tema de Federación, y de ovnis y de lo espiritual (mucho menos). Entonces insisto que todo está contaminado

de agendas de guiado de percepción humana, lo que las élites y el Cabal y la misma Federación quiere que la gente piense. Ni tampoco puede saber toda la verdad alguien de este lado de la Tierra, ni siquiera dentro de la misma Federación.

Probablemente nadie sabe ya que es un proceso que se va desarrollando conforme a la marcha. Si, es verdad que algunas personas sabrán más que otras, incluyendo las no humanas hablando. Pero lo que cada quien deberá tomar como verdad, deberá venir de su propia mente tomando sus propias decisiones con plena responsabilidad sobre su persona y sobre lo que desean creer, teniendo en mente que eso que desean creer formará su mundo y su futuro, no solo dentro de su experiencia en la Tierra sino también después, sea que sea extraído o muerto ahí biológicamente. Nadie se pierde, todos regresan a casa.

No hay diablos con trinchas ni arcontes reciclando almas, éstas se reciclan solas por volverse a subir a la montaña rusa que es la Tierra. Por decisión propia. Sin embargo, dicha decisión propia si puede estar influenciada por sus amistades y por su círculo de influencias, así que deberá cada quien tomarse la responsabilidad aquí también sobre qué creer y qué mundo o realidad está formando para si mismos.

Robert: Gracias. Cuanta razón tienes. Si. Sola faltaría que saliéramos todos los humanos con nuestros problemas y los lleváramos a otro planeta.

Yazhi: Ya hemos discutido eso. De nada sirve que les den otro planeta a los humanos si ellos mismos se llevarían a la Tierra y sus problemas con ellos, puesto que ellos son sus propios problemas. No son víctimas que hay que sacar de un planeta contaminado y poner a los preciosos humanitos lindos e inocentes en un paraíso nuevo. No funciona así. Los humanos y sus acuerdos de creencias y de percepción son lo que genera a la Matrix. Si te los llevas así, se llevan la Matrix con ellos. Y claro que eso significa que quien controla la percepción humana, controla a la Matrix. Si.

Robert: Por eso mismo. Es absurdo llevarse a la humanidad a otro planeta.

Gosia: Pero entonces a quien van y están evacuando? Las semillas también son

humanos ahora.

Yazhi: Eso es Nueva Era Jesuita, y lo repiten muchísimos. Pero solo van con la info que tienen y lo que les llega de "sitios de respeto". Pero entre más aceptado socialmente sea un sitio, más controlado estará de intereses y de agendas de control de percepción.

Robert: Las semillas directas de los ETS "Step Downs", Gosia. Si.

Yazhi: Los que ya no quieren la experiencia. Los que ya cumplieron con su experiencia de vida y los operativos "Step Down" que ya han cumplido con su misión.

Gosia: Por eso. Entonces pueden ser Lyrianos también. Las semillas son humanos. A menos de que se refiere Humanos-Lyrianos. Porque Yazhi arriba dijo que SI hay mucho de cierto en lo de evacuaciones. Entonces si no eres semilla directa de ninguna raza, pero un Lyriano buena persona de muchas encarnaciones aquí, ya no seras llevado? Como funciona eso?

Yazhi: Directamente con acuerdos pre-natales o pre-inserción, de la forma que sea.

Son todos, nadie se queda atrás. Nadie se pierde.

Robert: La Toleka extraería a mucha gente si fuera eso necesario? Si fuera el caso o no. Porque nadie se pierde.

Yazhi: Entiendo que si, aunque en los últimos 2 años solo han sacado a una persona.

Gosia: Wow, se llevarían a muchos. Pero cuando ocurriría eso? Hay alguna predicción o todo se puede revertir aun? No se puede perder el alma, no. Puede irse por las ramas, a su propia decisión, o estancarse... desde nuestro punto de vista, pero nada que es de la Fuente puede perderse. Todo esta incluido dentro de la Fuente.

Yazhi: No hay un cuando, eso se va viendo conforme la marcha.

Gosia: Y una cosa mas Yazhi. Que mas ocurre en el mundo desde el nivel exopolítico, o en general? Que pasa? Que ves? Que es lo que no sabemos? Mucha gente se lo pregunta. Quiero saber que es lo que ocurre en el mundo. Pero desde el nivel mas profundo. Lo que realmente ocurre. Dinos que es lo que ocurre detrás de las cortinas, Yazhi!

Yazhi: Lo que veo es que a nivel global no esta pasando nada tan grave como lo que parece. Si, habrán momentos más difíciles, por ejemplo en cuanto a lo económico, eso es innegable. Muchas familias ya sufren mucho la falta de recursos que antes tenían. Pero a nivel planetario veo más ruido que realidades terribles.

Ejemplo de esto es el supuesto misil que Corea del Norte disparó sobre Japón hace unos días. Eso en realidad era una nave espacial no humana, y eso se vio y se sigue viendo en todo el mundo, porque esas naves ya se ven en todas partes, como testifican todos esos vídeos en linea de gente captando cosas raras en el cielo.

Sin embargo, el Cabal usó y usa esos avistamientos para provocar más miedo y lo acomoda todo para reforzar sus agendas. Corea del Norte si tiene misiles, pero son un chiste comparado a lo que tienen otras naciones. Pero ese evento no fue lo que les dijeron. Eso causó mucha alarma y solo es una nave pasando realizando su rutina. La que haya sido.

Ya saben, ionización atmosférica por supercalentamiento por proximidad con motores magnéticos, que a veces eso se exagera en brillo por condiciones de humedad ya que a mayor concentración de agua atmosférica más se super calienta la atmósfera a nivel plasma, y mas brillan las naves.

Robert: "Eso en realidad era una nave espacial no humana". Wow. Y la Misión Artemisa que tenia que ir hacia la Luna y ya no se sabe nada mas de ella?

Gosia: No se ha dicho mas jaja? Que patéticos son.

Robert: O El helicóptero de nasa volando en Marte.

Yazhi: Puros cuentos. Todo lo que les llega al publico sobre misiones espaciales es ficción. Solo es para mantener la ilusión de que hay programas espaciales a lo NASA y a lo Apollo. Es como lo del helicóptero en Marte. Con esa atmósfera que ellos mismos dicen que tiene, equivalente a unos 90 km de altura, ningún aparato con rotores se elevaría.

Lo irónico es que Marte en realidad si tiene una atmósfera mucho más densa y respirable que permitiría el uso de helicópteros y drones a hélice sin ningún problema. Sin embargo, mi punto aquí es que se contradicen ellos en la NASA, porque la física esta toda mal.

Y nunca les darían tomas de drones reales que sobrevuelan Marte porque verían que está lleno de cosas que no encajan en su narrativa. Plantas y animales, para empezar.

Gosia: Y lo de piedras de Georgia, que paso allí? Quien las tumbo, lo sabes?

Yazhi: Esas piedras les estaban dando un des-servicio a los del Cabal. El nivel de despertar de la sociedad humana las estaba usando como prueba de que hay una "élite" que los quiere controlar y que quiere reducirlos en número (matar).

Entonces no vieron que sea buena idea dejarlas ahí y las mandaron quitar con un teatro de que primero fue un atentado de un loco, para luego quitarlas con maquinaria. Así ya no existen y aunque la memoria y los datos quedan, los conspiranóicos ya no las tienen como referencia tangible. Además de que queda la duda de quien las mando quitar, con ello quedando la idea de que lo que decían las piedras "ya no aplica" por lo tanto están "a salvo". Los que las mandaron a quitar fueron los mismos que las pusieron, los Illuminati, el Cabal mismo. Por las razones que acabo de decir.

Gosia: Y eso es cierto, que fue el Cabal? O especulación?

Robert: Gracias. Es muy lógico lo que dice Yazhi que fueron ellos mismos. Creo que yo dije lo mismo en un directo.

Yazhi: Es una especulación muy educada. Con datos que indican que solo pueden haber sido ellos. Sabiendo como funcionan ellos y como funciona la Matrix, el modo mismo, claro que fueron ellos.

Gosia: Estaban diciendo por allí que son los Sombreros Blancos para simbolizar el triunfo sobre el Cabal o algo.

Robert: Haha. Son lo mismo los Sombreros Blancos. Mas dualidad y la misma basura.

Gosia: Sin embargo, la lucha dentro de esa dualidad si que existe. Incluso lo que hacemos nosotros también lo es. No se puede escapar de la dualidad estando vivo.

Yazhi: Sombreros Blancos estaban haciendo un des-servicio a la humanidad al quitarlas, porque destruyen las pocas pruebas tangibles de que existe el Cabal y de cuales son sus agendas. El quitar las piedras acabó favoreciendo a los del Cabal.

Además, todos esos grupos masónicos Illuminati funcionan mucho en dualidad, en "balance de Karmas", Sombreros Blancos o Sombreros Negros son lo mismo, algunas veces son hasta las mismas personas.

Gosia: Si, buen punto eso! Que eso destruye la prueba.

Yazhi: La única verdadera lucha es no jugar al juego de la lucha. "Sin soldados no hay guerra". Minerva Maria Swaruu 11.

Gosia: Toda acción es a base de tomar un cierto lado. De lo que piensas que son tus

valores. Y vives según estos valores. Sin valores, estarías en la Fuente. Aun no es mi hora.

Yazhi: No es necesario tomar un lado para la lucha, desde el punto de vista real del funcionamiento de la Matrix. Con que la lucha sea interna tuya con la superación personal, ya estas afectando positivamente a la Matrix afuera de ti. Te trabajas tu, y con ello afectas tu realidad y la de los demás. También conceptos de Minerva María Swaruu 11.

Gosia: Yo lo veo algo equivalente a tomar un lado. Es automático. Lucho con la información que expone el Cabal. Esto es tomar el lado de contra el Cabal. Aunque por dentro solo siento que doy información y no mas.

Robert: Si. Tu mundo lo reflejas al exterior. Trabaja tu interior. Si.

Yazhi: Mientras no se sea la Fuente Original misma siempre habrá "lados" pero dependerá de cada quien saber qué hace con dicha dualidad.

Gosia: Si, eso. Siempre habrá algo por cual eliges a definirte. A eso lo llamo tomar lados.

Yazhi: Aun así no tienes porqué ir a guerras, las que sean.

Robert: Me imagino que es como el Ego. Mientras tengas Ego hay lados.

Yazhi: Miren que por lo que veo, si no fuera por nosotros 3 los, lo que decimos, todo mundo creería en los divulgadores que hay por allí y todos esos ciegamente, sin nadie que les diga que cuidado con esa información. Ni siquiera les digo que no lo escuchen, solo les digo que escuchen todo y formen su propia opinión, teniendo en cuenta que todo está controlado como lo está todo lo demás en la Tierra.

Son mas medios masivos, y su aparente ir en contra de los medios oficiales solo es aparente. O en su caso genuinamente creyendo que se va en la dirección correcta por gente bien intencionada.

Solo cuidado con lo que creen cuando viene de algo "aceptado ampliamente". No porque muchas personas creen en lo mismo significa que eso sea la verdad. Solo tienen ese acuerdo.

No es "por algo será" que lo tienen. Ese "por algo será" puede ser algún agente de control de percepción porque es así como funciona la Matrix misma, y lo que más desean es controlar la parte espiritual y de OVNIS y extraterrestres y Federaciones.

No me crean a mi, crean la evidencia que ustedes mismos puedan discernir con paciencia y estudio critico de todos. Esto también es muy importante. Yo realmente le creo más a una persona solitaria con pocos seguidores y que dice cosas lógicas basadas en su observación que a una corporación aceptada como algunos que hay por allí, o personas de renombre en el tema. Porque ya están controlados, contaminados y tienen otros intereses ahí de reforzarse entre si.

Robert: Es que eso se ve, Yazhi. El publico te lo ganas con el tiempo.

Yazhi: Usar su mente, es todo lo que les pido a todos. No creer todo ni creer en lo que quisieran escuchar, sino en la evidencia que ustedes mismos decidan que sea pertinente para su criterio personal.

Gosia: Y que pasa cuando nosotros empezamos a ser mas y mas grandes y renombrados?

Robert: Pero no que lleves mucho tiempo significa que digas la verdad. Es que va a llegar un momento que seremos grandes.

Yazhi: También he dicho que hay verdades aún dentro de corporaciones grandes, como CNN o BBC, solo tomar todo con

discernimiento.